



Claudia Sheinbaum Pardo **RECHAZA** **PACTAR** con el narco



P.4

Sheinbaum **RECHAZA** **PACTAR** con el narco


Ariadna Montiel Reyes

RAÚL RUIZ

La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo rechazó la propuesta para contribuir a la pacificación del país impulsada por el diputado de Morena Manuel Espino Barrientos, que, entre otras cosas, propone promover el diálogo con grupos delincuenciales.

En la conferencia de prensa matutina de ayer lunes, la mandataria federal fue cuestionada sobre la iniciativa del exdirigente nacional del PAN (2005-2007), titulada 'Proyecto de Proposición para Crear la Comisión Especial de Pacificación y Reconciliación Nacional'; en específico, sobre el apartado que menciona dialogar con personas que cometen delitos. ¿Piensa pactar con el crimen organizado no en los términos de García Luna, sino como propuso el morenista Manuel Espino (...)?, preguntaron.

"Nosotros no vamos a negociar con delincuentes. Vamos a seguir construyendo paz aten-

diendo las causas y con cero impunidad", aseveró. Al respecto, destacó que **esta no es la primera vez que Espino Barrientos propone entablar un diálogo con el narcotráfico**. En 2022, el ahora legislador propuso al gobierno del expresidente AMLO pactar con el crimen organizado. Sin embargo, al igual que la titular del Ejecutivo, el entonces mandatario federal rechazó la idea.

"No hay ningún acuerdo, ningún pacto, está bien pintada la raya. Una cosa es la autoridad y otra es la delincuencia. Cuando ya no hay frontera, como sucedía antes, es caos", advirtió.

PROPUESTA DE MANUEL ESPINO

El pasado 11 de octubre, el diputado morenista compartió a través de redes sociales un documento en el que **explica en qué consiste su plan para la pacificación del país, basada en los "100 pasos para la Transformación" de Sheinbaum Pardo**.

Sheinbaum reveló origen de armas usadas

por grupos criminales en irrupción en Tecpan; provenían de Estados Unidos.

La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo afirmó que **las armas de alto calibre que usaron grupos criminales en Tecpan de Galeana, Guerrero, la semana pasada y que resultó en la muerte de 17 delincuentes y dos policías municipales, eran originarias de Estados Unidos**.

Ante el próximo cambio de presidencia en Estados Unidos, la mandataria federal señaló que **tiene que haber diálogo, coordinación y trabajo en conjunto en materia de seguridad, pero, resaltó, con soberanía y sin subordinación**.

"Siempre, como lo hemos dicho, es coordinación sin subordinación, coordinación, diálogo y trabajo conjunto para poder atender sobre todo los temas que nos competen a ambos, particularmente el tema del fentanilo en Estados Unidos, pues es un tema de salud pública y que casi por razones humanitarias hay que apoyar también es importante", refirió.

